

EDUCATION : le nouvel ensemble Immaculée Conception inauguré à Méru

Le nouvel ensemble scolaire de l'Immaculée Conception, regroupant école primaire et collège, vient d'être inauguré à Méru. Avec l'installation de l'ancienne école sur le collège, comprenant désormais 10 classes ainsi qu'une salle de musique partagée, l'ensemble a représenté un investissement de 4,7 millions d'euros de travaux, permettant par ailleurs d'agrandir le collège de 4 classes. Le collège accueille actuellement 406 élèves, et prévoit d'en accueillir 750 en 2020.